



MGN
MILCHGENOSSENSCHAFT
NIEDERÖSTERREICH

Neuer Aufsichtsratsvorsitzender Ing. Michael Krapfenbauer

Bei den turnusmäßig anstehenden Wahlen wurde Ing. Michael Krapfenbauer aus Grafenschlag zum Aufsichtsratsvorsitzenden gewählt. Er folgt damit Elisabeth Pfeiffer-Lintner nach, die das Amt nach acht erfolgreichen Jahren zurückgelegt hat.



Elisabeth Pfeiffer-Lintner war es stets ein Anliegen, auch den weiblichen Blickwinkel zu berücksichtigen. Sie sah sich als Stellvertreterin für die tausenden Bäuerinnen, die auf unseren Milchhöfen täglich großartiges leisten. Wir bedanken uns sehr für Ihren Einsatz und Ihren Mut, diese Funktion auszuüben!

Ing. Michael Krapfenbauer ist 1977 geboren und kommt aus der Gemeinde Grafenschlag im Bezirk Zwettl. Er absolvierte das Francisco Josephinum in der Fachrichtung „Allgemeine Landwirtschaft“.

Krapfenbauer ist verheiratet, hat 3 Kinder und bewirtschaftet mit seiner Familie einen Milchviehbetrieb im Vollerwerb im wunderschönen Waldviertel.



Ing. Michael Krapfenbauer: „Es ist mir eine Ehre ab nun die Aufgabe als Aufsichtsratsvorsitzender der MGN erfüllen zu dürfen und freue mich auf diese neue Herausforderung!“